



CARTAGENA - COLOMBIA
\$2.200

DOMINGO
18 DE NOVIEMBRE DE 2018

EL UNIVERSAL

WWW.ELUNIVERSAL.COM.CO

Año LXX-Edición 30185 / 4 Secciones / 40 Páginas / ISSN 0122-6843 / Licencia Mingobierno 003384 / Afiliado a la SIP y AMI



Deportes // PÁG. 18

Medellín y Tolima son semifinalistas

Gente // PÁG. 16

La virreina del CNB renunció y nos dice por qué

Facetas // PÁG. 25

La historia del zanquero Harold Herrera

Facetas // PÁG. 26

¡Agricultores de Olaya para el mundo!

Facetas // PÁG. 27

'El elegante', el picó que suena en París

Habrán más recursos para Santa Catalina

La Gobernación de Bolívar anunció inversiones para construir el acueducto y dotar el puesto de salud de Lomita Arena, y mejorar los servicios turísticos en la región. //PÁG. 6



Con la instalación del puesto de información permanente, se inició el proyecto para fortalecer el turismo en el Volcán del Totumo, gracias al que los turistas podrán encontrar información de primera mano sobre los diferentes atractivos para visitar. //FOTO: JULIO CASTAÑO BELTRÁN - EL UNIVERSAL.

Denuncian irregularidades en obras en 4 canchas

MÓNICA MEZA ALTAMAR
Las supuestas irregularidades, según denunció la Asociación Colombiana de Ingenieros a la Fiscalía, habrían ocurrido en un convenio suscrito entre la Empresa de Desarrollo Urbano de Bolívar (Eduurbe) y la Alcaldía de la Localidad 3. Preciso que en un acta de fecha 11 de octubre de 2018, Eduurbe da "por cierto que se ejecutaron unas obras" en canchas de San Pedro, La Consolata, El Recreo y La Florida, pero el día 30 del mismo mes, un ingeniero y ediles comprobaron lo contrario. //PÁG. 2

Para clarificar el POT, citan al Distrito y a Fonade

MARYLIN MARTÍNEZ MARTÍNEZ
El próximo martes 20 de noviembre, el Distrito y el Fondo Financiero de Proyectos de Desarrollo (Fonade) deberán clarificar la situación del Plan de Ordenamiento Territorial ante la Procuraduría Delegada para la Descentralización y las Entidades Territoriales, en Bogotá. El Ministerio Público los citó por las dificultades que ha tenido el proceso de formulación del POT, pues los últimos cinco productos entregados por Fonade fueron mal calificados por el Distrito. //PÁG. 5

Lanzan SIPRA, herramienta tecnológica para en campo

REDACCIÓN AGROECONÓMICA
El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural presentó una herramienta tecnológica que analiza y construye escenarios de planificación para el sector agropecuario del país. Se trata del Sistema para la Planificación Rural Agropecuaria (SIPRA), que estará disponible para todos los actores del campo colombiano. A esta herramienta se puede acceder a través de www.sipra.upra.gov.co y ayuda a generar políticas públicas agroprecisas. //PÁG. 33



Un peligro para peatones

Este hueco en la calle El Pedregal, de Getsemaní, es un peligro para transeúntes, incluso carros. La comunidad se ha quejado e Infraestructura dice que ya empezaron los trabajos en varias zonas. //FOTO: LUIS EDUARDO HERRÁN - EL UNIVERSAL. //PÁG. 3

PRONÓSTICOS DE HOY

Marea min. -8 cms. | 01:23
max. 16 cms. | 08:17

Viento Variable
5 a 19 kms/h

Temp. del mar 27 °C

Oleaje Cartagena Islas del Rosario
1.0 a 1.5 METRO(S) DE ALTURA

Clima 27 °C
32 °C
Semi nublado

FUENTE: CIOH.ORG.COM

Pág. 8
INFORMÓ FISCAL MARTÍNEZ Familia de Pizano no aceptó auditoría

El fiscal general de la Nación, Néstor Humberto Martínez, aseguró que ofreció una auditoría del dictamen de Medicina Legal emitido a la familia del fallecido Jorge Enrique Pizano, pero esta no la quiso aceptar.



Jornada por el ambiente

Valeria Ayos, Miss Earth Water 2018, lideró una actividad ambiental en la Vía Perimetral. //FOTO: AROLDO MESTRE - EL UNIVERSAL. //PÁG. 23

Pág. 33
DE ENERO A OCTUBRE DE 2018 \$3,7 billones, desembolsos al campo

Entre enero y octubre de este año, el Banco Agrario de Colombia (BAC) desembolsó 4,5 billones de pesos, de los cuales 3,7 billones de pesos se entregaron a la cadena agropecuaria, con una participación del 82 %.

Pág. 4
EN OLAYA Y BAYUNCA 38 agentes de escucha activa en dos colegios

Los agentes son estudiantes de colegios públicos, capacitados por la Asociación Niños de Papel, y su misión es identificar entre pares problemas de riesgo de consumo de sustancias psicoactivas, salud mental y conductas suicidas.

